



# 学校だより

## 努力 & 輝き 11月

” ” 幼稚園

### 11月の校長講話は、

「何のために勉強（学習）するのか、授業中は真剣に取り組もう」との題で話をしました。

話の内容は、お子さんから聴いて下さい。そして、お父さん、お母さんの考えている「何のために勉強（学習）するのか、なぜ授業中は真剣に取り組まなければならないのか」について子どもに話してほしいと思います。そのことによって、学習態度が良くなり、学習用具の忘れ物が無くなり、学習に対する意識が高まることを願っています。



【宜野湾警察署から1日見回り隊長を任命された康凜さん】

朝の登校時に、6年1組の屋嘉比康凜さんは、

1日見回り隊長に任命され、校区内をパトロールカーに乗って、「朝の挨拶」「不審者から身を守ること（いかのおすし）」「交通安全」等ついて、登校途中の児童、生徒地域の方々に元気よく呼びかけました。



【お世話になった先生方を招待して、バイキング給食で楽しく昼食会をした、6年生の各学級。写真は6年1組。】



【10月29日（水）に児童集会がありました。

図書委員会による読み聞かせと〇×クイズがあり、発表をする子、クイズを出す子、クイズに動作で答える子がいて、朝の全体集会のひとつを楽しく過ごしました。】



【校内研究テーマ】全体授業研究会② 考える力を育む教育活動の工夫・改善  
～算数科における言語活動の充実を通して～



【2年生の研究授業：百玉そろばんや図で3つずつふえることを確かめている子ども達】

去る、10月28日（火）に2年5組の学級で「かけ算」の単元で全体授業研究会が行われました。「三りん車が一台ふえるとタイヤの数は、何こずつふえるかしらべよう」のめあてに対し、百玉そろばんを使ったり、図に書いたりして、3こずつ増えることを確かめました。かけ算九九は、3年生で学習する大切な単元です。家庭でも折に触れて子どもに九九を言わせてしっかり定着するようにご協力下さい。

### 11月21日（金）は、「ありがとう集会」

を予定しています。日頃学校教育でお世話になっている地域の方々に感謝の意を伝える朝の全体集会です。多くの皆様のご参加をお願いします。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

### 11月の主な行事

- 3日（月）文化の日（公休日）
- 5日（水）市音楽発表会
- 17日（月）給食残量調査（21日まで）
- 19日（水）学習発表会児童鑑賞会
- 24日（月）学習発表会
- 25日（火）振替休
- 26日（水）中頭地区音楽発表会
- 28日（金）演劇鑑賞会

### 12月の主な行事

- 10（水）学級懇談会
- 12（金）避難訓練  
クラブ見学（3年生）
- 23（火）天皇誕生日（公休日）
- 25（木）2学期終業式
- 26（金）冬休み（～1月5日まで）



1月6（火） 3学期始業式

緊急時連絡・下校時刻変更などに活躍しています！

「じんじんメール」  
ご登録をお願いします。



メールアドレス 8923006@jin2.jp

へ空メールを送ると、登録依頼メールが届きます。または右のQRコードから



○宜野湾小HPをぜひご覧下さい。

<http://ginowan-e.ginowan-okn.ed.jp/>  
このURLを入力するか、  
宜野湾市ホームページの教育委員会コーナーにある宜野湾小のタブから  
見ることができます。





